



Intersky und Sata International brachten am Sonntag Abend wieder die oberösterreichischen Reisegruppen zurück nach Linz. Während die ATR 72-600 von Intersky bereits in Klagenfurt Passagiere von Stuttgart kommend absetzte, kam der Airbus A320 von Sata International diesmal direkt aus Lissabon. Für beide Maschinen ging es "ferry" zurück in ihre Basisflughäfen



*Take-Off in Richtung Portugal auf regennasser Piste*



*Nach kurzem Zwischenstopp ging es mit eindrucksvoller Initial Climb Rate zum Bodenseeflughafen Friedrichshafen*

Text & Fotos: Michael David